

De nouvelles voix s'élèvent pour réclamer le Prix Nobel de la paix pour le contingent Henry Reeve

Image not found or type unknown

La Havane, 28 sept (RHC).- De nouvelles voix ont demandé ces derniers jours l'attribution du Prix Nobel de la paix 2021 aux brigades médicales cubaines Henry Reeve.

Le Conseil mondial de la paix a ratifié son soutien à la proposition en reconnaissance du travail humanitaire historique de ce collectif créé il y a 15 ans par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Dans une lettre adressée à Berit Reiss-Andersen, présidente du comité norvégien du Prix, le Conseil Mondial de la Paix indique que «la pandémie de Covid-19 est un autre exemple de l'importance de la solidarité internationale pour la promotion d'une paix juste et l'allègement des souffrances des populations en situation d'urgence».

La lettre souligne «le travail que le contingent médical cubain «Henry Reeve» a effectué depuis bien avant l'annonce de l'épidémie».

Pour le Conseil Mondial de la Paix, ce fait conduit à lui demander de «reconnaître le caractère courageux et exemplaire de l'effort du groupe en lui décernant le Prix Nobel de la Paix».

Pour sa part, l'Argentin Adolfo Pérez Esquivel, éminent défenseur des droits de l'homme et lauréat du Prix Nobel de la Paix en 1980, a annoncé qu'il présentera la proposition de candidature du collectif de médecins internationalistes de la plus grande île des Antilles.

L'activiste social souligne que le contingent «Henry Reeve» a toujours fait du travail humanitaire et l'a vu travailler dans des situations de catastrophe en Haïti et en Afrique, entre autres exemples.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235247-de-nouvelles-voix-selevent-pour-reclamer-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-le-contingent-henry-reeve>



Radio Habana Cuba